



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y
RELACIONES PÚBLICAS



"Año de la Promoción de la Industria Responsable y del Compromiso Climático".

NOTA DE PRENSA N°013-2014-GR.CAJ/DC.RR.PP.

Presidente Santos asiste a firma de convenio entre hospital regional e INEN

Acuerdo contempla realización de actividades conjuntas para prevenir y combatir el cáncer.



El Hospital Regional Cajamarca (HRC) tiene un nuevo aliado para prevenir y erradicar el cáncer en la región; se trata del Instituto Nacional de Enfermedades Neoplásicas (INEN), institución con la cual firmó un convenio de cooperación interinstitucional para prevenir y tratar esta enfermedad.

Con la presencia del presidente regional, Gregorio Santos Guerrero; la subdirectora de la DIRESA, María Nacarino; la directora del HRC, Magda Gonzáles Carillo y la jefa del INEN, Tatiana Vidaurre, la mañana de hoy se concretó la suscripción de este importante documento.

Esta unión se enmarca en el Plan Esperanza; una iniciativa que busca mejorar, en todo el país, la atención integral y facilitar el acceso a los servicios oncológicos de forma progresiva de acuerdo al desarrollo tecnológico y disponibilidad de recursos económicos.

Siendo hoy en día el cáncer la segunda causa de muerte en el Perú, las autoridades regionales destacaron este esfuerzo y señalaron que el convenio se convierte en una plataforma que integrará las diversas acciones y esfuerzos institucionales.

"Este es el primer paso de una serie de acciones para crear un Departamento Regional de Oncología, cuyo proyecto se encuentra muy avanzado. Esto permitirá incluir a más peruanos dentro del sistema de la salud pública y además se podrá luchar constantemente contra esta enfermedad", afirmó el presidente regional, Gregorio Santos Guerrero.

Reconoció la decisión de los integrantes del Instituto Nacional de Enfermedades Neoplásicas, de incluir a Cajamarca dentro del Plan Esperanza, ya que la ciudadanía podrá tratarse de manera oportuna (detección temprana y posterior tratamiento) de



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y
RELACIONES PÚBLICAS



"Año de la Promoción de la Industria Responsable y del Compromiso Climático".

esta enfermedad (cáncer) que genera pérdidas lamentables a muchas familias peruanas.

Entre algunos objetivos de este convenio podemos mencionar la cooperación técnica científica para la atención en oncología, la disminución de la mortalidad por este mal, la promoción de actividades preventivas y promocionales y la mejora de la calidad de vida de los pacientes.

Se agradece su difusión
Cajamarca, 23 de enero de 2014

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS
GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA